

Presidente presentaría proyecto el domingo 22

Empresarios y oposición critican condonación del CAE

Rectores se reunirán hoy con Gobierno.

Hoy se realizará la segunda reunión entre el Gobierno y el Consejo de Rectores (CRUCH) por el proyecto de nuevo financiamiento a la educación superior que reemplace al Crédito con Aval del Estado (CAE). El Presidente Gabriel Boric presentaría la propuesta de una de sus principales promesas de campaña el domingo 22, en cadena nacional.

El líder de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Ricardo Mewes, cuestionó ayer en TVN "¿por qué no dejamos el CAE un rato de lado y tomamos esos recursos para financiar esto (el subsidio eléctrico)?", debido a que El Mercurio publicó las preocupaciones de los rectores sobre el financiamiento de la política pública, formuladas al Ejecutivo durante la reunión del viernes pasado.

Esto va en línea con lo que Mewes ya había dicho: "Aunque el Presidente tenga su agenda y programa, en la práctica Chile requiere prioridades distintas".

A estas palabras se unió la alcaldesa de Providencia y carta presidencial de la oposición,



Propuesta será presentada en cadena nacional.

Evelyn Matthei (UDI): "Usted cuando escucha a los chilenos, ellos hoy están muy atemorizados, ven como todos los días conocemos de horribles homicidios. Al hablar con ellos uno se da cuenta que el mayor dolor de Chile y la mayor inquietud de los chilenos es la seguridad".

Matthei, desde la Región del Maule, destacó que allí "hay 138 mil personas en listas de espera" en salud. "Esa urgencia, que en la región es un drama, se está repitiendo y viviendo hoy en todo Chile y es, junto con seguridad, los focos que deberían abocar nuestros esfuerzos".